

Kodim 0824/Jember Terima Kunjungan Tim Satgas Manset Menhan RI, Cek Data Lahan TNI

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Aug 27, 2023 - 16:22



JEMBER - Keberadaan lahan penguasaan TNI tidak semuanya sudah bersertifikasi, kemudian masalah saya perlu adanya pengecekan dari data yang ada dengan kenyataan dilapangan, sehingga terjadi terjadi kesamaan, kemudian adanya sebagian permasalahan lahan yang masih belum bersertifikat, adanya lahan yang masih bermasalah dan lain-lainnya.



Untuk itu pada Minggu 27/08/2023 Kodim 0824/Jember menerima Kunjungan Tim Satuan Tugas (Satgas) Pemanfaatan Aset (Manset) Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, yang dipimpin oleh Kolonel Inf Priandy Budi P, dengan anggota Tim Kolonel Cku Dody Hernanto, Kolonel Cku Donni Andri Wijaya, Kolonel Chk Isranaldi.

Kedatangan Tim Satgas Manset tersebut disambut langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Kepala Seksi Logistik (Kasilog) Korem 083/Bdj Mayor Arh Wahyu, Pasilog Kodim 0824/Jember serta Pasilog satuan jajaran TNI AD yang ada di Kabupaten Jember.



Dalam sabutannya Dandim 0824/Jember Menyampaikan selamat datang, kepada Tim Satgas Manset Kemenhan RI. Tim Manset di satuan sudah melaksanakan pengecekan, ada beberapa lahan yang ditempati Makodim ini dan Koramil jajaran yang belum bersertifikat.

Adanya lahan penguasaan Kodam V/Brw ,sekitar 2 minggu yang lalu sama Subden Zibang melaksanakan pendataan aset kodam yang sudah di tempati masyarakat dan sudah dibangun secara permanen. Kami membentuk tim satgas aset untuk menata aset yang dimiliki Kodim 0824/Jember dan mengecek asset lahan Kodam V/Brw yang bermasalah dan bagaimana cara menguasai kembali aset aset itu.



Banyaknya permasalahan asset tanah di wilayah Kabupaten Jember baik antara PTPN dengan masyarakat dan lain-lain tentunya akan kita jadikan rujukan terkait cara kita mengatasi permasalahan ini. Jelas Dandim 0824/Jember.

Ada beberapa aset tanah TNI AD yang bermasalahan di wilayah Kabupaten Jember ini, kemudian ada aset tanah Sentool yang dikuasai Kodam V/ BRW ini merupakan Tanah TNI AD yang berada di wilayah Kodim 0824/Jember.

Untuk pengamanan aset TNI AD adakan pendataan terkait aset tanah Kodam V/Brw yang berupa kebun Sentool Desa Serut Kecamatan Panti Kabupaten Jember.

Laksanakan pendataan perumahan Inventaris TNI-AD yang ditempati oleh karyawan perkebunan dan warga /karyawan yang menghuni agar tidak terjadi penyerobotan lahan oleh warga. Mari kita sama-sama menjaga aset Milik TNI-AD agar tidak terjadi penyalahgunaan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab. Jelas Kolonel Inf Priandy Budi P.



Setelah melakukan pengecekan berkas-berkas administrasi aset-aset yang ada, selanjutnya dilakukan pengecekan ke lapangan oleh Tim Satgas Manset didampingi Dandim 0824/Jember. (Siswandi)